
Carissimi, 
purtroppo anche quest'anno le vicissitudini imposte dalla pandemia di Covid 19, ancora dilagante, non ci 
permettono di poter riprendere la nostra normale vita associativa e non mi è possibile pertanto presenziare, 
personalmente o con un nostro Consigliere a ciò delegato, alle Vostre Assemblee. 
Desidero però con il presente messaggio, che mi auguro possiate condividere con i Vostri soci, esprimere a 
Voi tutti il nostro più sincero e sentito ringraziamento per l'attività che, nel 2020, siete riusciti a portare 
avanti per il bene di Avis, nonostante la difficilissima situazione. 
Grazie a Voi lo scorso anno siamo riusciti a continuare a garantire, anche nell'emergenza, il nostro 
supporto prezioso al sistema sanitario e trasfusionale. 
Non appena le condizioni ce lo permetteranno, potremo finalmente tornare nelle piazze, nelle strade e nelle 
scuole dei nostri paesi, per promuovere il messaggio di Avis come siamo abituati a fare e per accrescere la 
nostra base associativa con nuovi donatori, attività quest'ultima che in questi mesi abbiamo per forza di cose 
dovuto trascurare. 
Quest'anno l'Assemblea vedrà il rinnovo delle cariche nella Vostra Comunale e, per questo, desidero 
rivolgere un sentito ringraziamento a tutti i dirigenti che si sono fin qui prodigati per il bene 
dell'Associazione e rivolgo un grande in bocca al lupo a coloro che subentreranno nella gestione della 
Vostra Avis. 
A loro, in attesa che questa difficile situazione possa nei prossimi mesi volgere finalmente al termine, chiedo 
di voler mantenere alta l'attenzione e continuare a svolgere quelle attività fondamentali che ogni giorno 
devono contraddistinguere il nostro operato tra le quali, in primis, la chiamata alla donazione dei donatori 
idonei. 
Un caro saluto e forza Avis. 
Il Presidente 

Artemio Trapattoni 


